



in den Ausschuss Jugend u. Sport + Soc. Aussd. (Eingang 08.12.14)

Gemeinde Heidgraben
Bürgermeister

Antrag an die Gemeinde Heidgraben

Im Jahr 2014 wurden unsere Wünsche in Bezug auf die Waschmaschine, den Trockner und den Laptop schon erfüllt. Vielen Dank!

Nun möchten wir den Antrag des letzten Jahres für die Gestaltung des Außenspielgeländes erneuern.

Viele fleißige Helfer haben schon begonnen das Außenspielgelände zu gestalten. Der Förderverein, „Kindergartenfreunde Heidgraben“, haben auch schon fleißig Gelder gesammelt und eine Schaukel, 3 Spielpferde und eine Matschanlage finanziert und aufgebaut.

Gestaltung des Außengeländes:

Zuwegung zum Kindergarten und zu den Gruppenräumen

- Der Weg von dem Parkplatz zum Kindergartenelände (neben dem Feuerwehraum) ist bei Regenwetter kaum ohne Gummistiefel begehbar. Es wäre gut, wenn es eine Pflasterung gibt.
- Außerdem benötigen wir dringend eine Pflasterung zwischen dem Weg von der Küche zur Sonnenblumengruppe. Denn es muss das Essen mit einer Karre zur Sonnenblumengruppe transportiert werden. Bei Regenwetter ist der Weg so aufgeweicht, dass es kaum möglich ist.

Carport als Unterstand für den Kindergarten „Fuhrpark“

- Das Grundgerüst ist bereits vorhanden, wir benötigen Geld um die Seiten mit Holz zu verkleiden, etwa 500,00 €

Spielgeräte für den Außenbereich

- Das alte große Spielgerät musste entfernt werden, dafür soll ein neues Spielgerät angeschafft werden, Kosten etwa 5000,00 €

Holzhaus

- Das Holzhaus in dem Sandspielzeug untergebracht ist, ist sehr marode. Es wurde vom Bauhof noch einmal in Stand gesetzt, muss allerdings erneuert werden, etwa 1000,00 €

Heidgraben, 3.12.2014

Handwritten signature

Gemeinde Heidgraben
- Kindergarten -

